
这不是说，我已经得着了，已经完全了……（腓三 12） 

以为神要把我们造成一个完全的样本，好表彰他的能力，这是个陷阱。神的目的是要我

们与他合一。强调圣洁的运动，很容易使我们有一种观念，就是以为神要制造一些圣洁

的样本，放在他的博物馆里。你若一心追求这种个人圣洁的观念，你生命的指标就不是

神。而是你所称为彰显神的东西。你说：[神的旨意绝不会叫我生病。]若按神的旨意，

他的儿子也要受压伤的话，为什么他不可以压伤你？神旨意的彰显，不再乎你认为圣徒

应该怎样；你与耶稣基督的关系，才是最重要的。不论健康或生病，都要一心一归依他。 

信徒的完全，绝不是人的完全。信徒的完全是与神关系的完全，在人生毫不相干的大小

事上显明出来。当你顺服主耶稣的呼召，第一件叫你惊讶的事，就是你所作的都无关痛

痒。另一件叫你诧异的事，是别人都似乎过着合情合理的生活。他们的生活很容易使你

觉得不需要神。即使单靠人努力与热心，也能达到神的要求。可是在失落的世界里，这

是绝不可能的。我被召，是要过一个与神有完美关系的生活，以致我的生命能引发别人

对神的渴慕，而不是对我本身的钦仰。只顾自己会减低给神使用的效能。神不是要把我

塑造到十全十美，好放在陈列室里；他是要带领我到一个他可以使用我的地方。让神喜

欢怎样做就怎样做。 

祈祷◆主啊，今天早上，我察觉自己多么强烈的需要你；愿你照你在基督耶稣里的丰盛，

满足我的需要，直至我完全被你的供应所改变。 
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